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21.01.2024 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 19.01.2024 

 

 

 

Teilnehmer: Sven Colberg, Uwe Waterstraat, Markus Grabinski,  

   Martin Kotzte, Enrico Jachan, Roy Krecklow 

 Gast:  Lutz Krause 

 

 

Entschuldigt:  Stan Remus 

 

L. Krause 

hat den Fehler im Erdkabel für die Flutlichtanlage gefunden und benötigt einen 

Aushub für die Reparatur 

erklärt einen Aktionstag (24.02.2024) für die Verlegung des Erdkabels von der 

Krummenseer Str. zum Sportplatz für die Beleuchtung dieser Zufahrtsstraße 

es könnte sein, dass auch der 02.03.2024 noch benötigt wird 

an diesen Tagen sollte auch der Aushub für die Flutlichtmasten erledigt sein 

gibt das Datum des Heimatfestes in Krummensee bekannt (07.09.2024) 

 

U. Waterstraat 

gibt den Termin für das Tischtennisturnier bekannt (11.05.2024) 

erklärt, dass die Preisskatabende nunmehr durch die Alten Herren organisiert 

werden 

erklärt, dass er sich weiterhin um die Jubilare kümmern würde, wenn man ihm das 

Drucken abnehmen würde 

-> man einigt sich auf das Erstellen einer PDF und der Druck wird im Vorstand 

organisiert 

http://www.sc-blau-weiss-schenkendorf.de/
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M. Kotzte 

Vereinsmeldung wurde erledigt  

161 Mitglieder 

für 2024 noch vier Trainer 

-> Kerstin Krecklow‘s Lizenz läuft 2024 aus – es wird keine Verlängerung erfolgen 

Nachwuchsturnier in Mittenwalde 

beide Spielgemeinschaften (A- und B-Jugend) wurden (leider) als Mannschaft von 

Admira in der Werbung und in den Ergebnissen bekanntgegeben 

-> Admira entschuldigt sich für das Versehen 

-> der Sponsor für die Trainingsanzüge hatte nach Rücksprache BEIDE 

Mannschaftslogos auf die Bekleidung drucken lassen, so dass die Spielgemeinschaft 

als solche erkennbar war und demnächst auch auf dem Platz zu erkennen ist 

 

 

M. Grabinski 

Austritte 

stellt zwei Austritte vor, die zum Jahreswechsel eingegangen sind und als Termin 

den 31.12.2023 erklären 

-> beiden wird der Vorschlag unterbreitet, gem. Satzung und in Verbindung mit der 

Beitragsordnung einen Antrag auf Reduzierung aus wichtigem Grund zu stellen 

 

spricht ein an ihn von einem Elternteil herangetragene Problematik des Ausschanks 

von Alkohol bei der Weihnachtsfeier der B-Jugend an 

-> Enrico erklärt dazu, dass die B-Jugend gemeinsam mit der A-Jugend einen 

gemeinsamen Tag verbrachten und einige dann im Mittenwalder Vereinshaus 

feierten. Der Ausschank von alkoholfreien Getränken und Bier ist an die 16 bis 

18jährigen ist erfolgt. Ob weitere Alkoholika (heimlich) konsumiert wurden, ist nicht 

bekannt. Betreuung wurde durch Admira sichergestellt. 

spricht das wiederkehrende Problem der Eintrittskassierung an 

-> sollte Thema der Mitgliederversammlung werden 

bis dahin wird die Sicherstellung des Kassierens für die drei Heimspiele durch 

Vorstand organisiert 

 

R. Krecklow 

gibt bekannt, dass der Nebenplatz vor Entscheidung über die Fördermittel bereits ab 

dem 01.04.2024 überarbeitet werden darf (schriftl. Bescheid liegt vor) 

Hinweis für die Trainer: 

benötigtes Trainingsmaterial bitte an Roy melden 
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spricht den unaufgeräumten (Dauer)-Zustand der Umkleiden und des Schiri-Raums 

an, insbesondere vor dem Hintergrund der Vermietungen 

-> erste Aufräumaktionen wurden bereits durchgeführt, weitere folgen 

stellt eine Anpassung der Satzung hinsichtlich der besseren rechtlichen 

Implementierung des erweiterten Vorstands vor 

Realisierungsvorschlag: 

sollten Satzungsänderungen notwendig werden, würde diese Passage als 

Ergänzung mit vorgestellt werden (der Aufwand für einen „Halbsatz“ und die Kosten 

für das Verfahren rechtfertigen derzeit eine alleinige Umsetzung nicht) 

 

 

Mit sportlichen Grüßen 

Roy Krecklow 


